
14 番（小川義昭議員） 

 

 いずれにしましても、松任工場跡地の利活用策は、先ほども申しましたように、今後

の白山市の将来の行く末を決める大変重要な懸案事項かと思います。したがって、松任

工場跡地の再整備に対し本市の本気度、意気込み、熱意をまずはＪＲ側にしっかりと感

じ取ってもらい、本市が全面的に協力する姿勢や対応策を真剣に相談し、石川中央都市

圏や近隣の各自治体の首長、さらには馳知事や国会議員にも絶大な協力を要請し、加え

て民間企業などのノウハウも大いに活用して、白山市民の皆さんに大きな夢を与える魅

力的な開発構想を打ち出すべきだとあります。 

 そのためには、田村市長自らがこの松任工場跡地利用の必要性のさらなる促進に向け

て積極的に行動していただきたいと思っておりますので、その意気込みをちょっと市長、

お聞かせください。 

 


